

## Me poser - 1/2

**Même si c'est sous forme de poème, cet article explique parfaitement ma vision de la mort, de la Mort (oui, il y a bien une différence entre les deux) et de la vie...**

J'aimerais me poser dans un monde de silence, là où l'obscurité ne meurt jamais, là où la futilité n'a plus aucun sens, là où seule la Mort est un être parfait.

J'aimerais me poser, m'asseoir au centre d'un cimetière, regarder les étoiles et penser que c'est sous terre qu'est la vie dont j'ai toujours rêvé.

J'aimerais me poser, pénétrer dans une sombre forêt, en humer toutes les odeurs, en comprendre tous les secrets, me nourrir de ma propre peur.

J'aimerais me poser, tout oublier, déconnecter, et redécoller.

J'aimerais m'asseoir dans un coin sombre, avaler les ténèbres, sentir cette Terre qui m'a mise au monde me dévorer les lèvres.

J'aimerais me poser, marcher sur l'immense tombeau qu'est cette planète nommée Terre, me brûler la peau dans les flammes de l'Enfer.

J'aimerais me poser, m'endormir dans les bras de celle qui m'a enfantée, sombrer dans un océan d'étoiles dorées, elles qui m'ont guidée, que j'ai aimées.

M'endormir, et ne plus jamais me réveiller.

J'aimerais chanter mon amour pour le Cavalier Sombre

Lorsqu'il sera face à moi

Car

La Mort T'Aime

Dépose sur ses lèvres un courageux baiser

Afin qu'elle t'emmène

Dans son repère secret

La Mort T'Aime

Effleure du doigt sa monture

Afin qu'elle te prenne

Sous son noir manteau de blessures

La Mort T'Aime

Ressens ce frisson qu'elle provoque en toi

Afin qu'elle repère ton âme

Et l'enlace une toute dernière fois

La Mort T'Aime

Appelle-la, crie son nom

Qu'elle te fasse faire le baptême

Qui t'apaisera tout du long

La Mort T'Aime

Elle sera la dernière silhouette

Que tu verras, la dernière douce carresse

Que tu sentiras, car elle t'aime

La Mort T'Aime

## Me poser - 2/2

Aime-là

A ceux qui croiront que j'ai des tendances suicidaires

Je tiens à préciser, pour ceux qui croiront que je suis suicidaire ou dépressive (qu'est-ce qu'il faut pas entendre) que ce n'est absolument pas le message du poème. Je n'ai pas envie de mourir, mais je n'ai pas envie de ne pas mourir non plus. Disons que je suis fascinée par ça, et que je considère que ce n'est pas une fin mais une renaissance.

Difficile à expliquer à des gens qui n'ont pas le même avis...